

CemeCon débarque en Argentine

Un territoire vaste, de hauts sommets, un ciel infini : l'Argentine présente un potentiel considérable. Une entreprise qui souhaite s'y installer a besoin de bonnes idées et de partenaires solides.

L'entreprise flambant neuve Coating.tech dont le siège se trouve près de Córdoba, en Argentine, propose depuis avril des services contractuels de revêtement sur le marché local – le fruit de la collaboration entre l'entreprise argentine Tantal et l'entreprise espagnole Flubetech.

« C'est un peu comme danser le tango » : c'est en ces termes que Christoph Schiffers, chef de produit Coating Technology chez CemeCon, décrit son expérience avec le pays le plus méridional d'Amérique latine. Là-bas, il a l'immense avantage de pouvoir compter sur l'entreprise Flubetech basée à Barcelone, un partenaire expérimenté maîtrisant parfaitement la langue locale et connaissant bien les particularités structurelles du marché argentin. Christoph Schiffers a un grand respect pour ce partenaire espagnol : « Ce sont des gens vraiment formidables. Ils sont parvenus à très bien s'implanter sur le marché espagnol depuis la mise en œuvre de notre technologie PVD. »

La toute première unité CemeCon d'Amérique du Sud



Verónica Taglioretti, directrice de production de Tantal, est ravie : la mise en service de la première unité CemeCon de Coating.tech s'est déroulée avec succès.

Coating.tech travaille principalement pour sa société mère Tantal dirigée par José Taglioretti, une entreprise qui fabrique des plaquettes de coupe réversibles pour applications exigeantes de coupe de filetage dans l'industrie du pétrole et du gaz, avec un taux d'exportation supérieur à 50 %. « Grâce aux

revêtements CemeCon, nos outils d'usinage ont désormais un réel avantage concurrentiel en matière de durée de vie et de précision de fabrication », se réjouit Verónica Taglioretti, directrice de production de Tantal. D'autres entreprises renommées, notamment des constructeurs automobiles importants présents en Argentine, se sont rapidement laissé séduire par la qualité Premium de CemeCon chez Coating.tech.



Coating.tech propose depuis avril des services contractuels de revêtement en Argentine.

C'est aussi le fruit de la collaboration entre Tantal et Flubetech. La mise en service de la première unité CemeCon d'Argentine s'est déroulée avec succès chez le fournisseur de services contractuels de revêtement Coating.tech. « CemeCon nous a soutenus lors de la mise en place de notre technologie PVD dans la péninsule Ibérique et était prêt à nous aider à nous installer en Argentine », explique Carles Colominas, PDG de Flubetech.

L'idée derrière tout cela : le networking

Les technologies de pointe sont un facteur décisif pour s'établir à l'international, mais pas le seul. Pour Christoph Schiffers, un networking efficace est tout aussi important, comme le montre l'exemple argentin. « D'abord, Flubetech en Espagne était le tremplin idéal », affirme-t-il. « Grâce à la longue tradition commerciale entre les deux pays, la circulation des marchandises est bien moins compliquée qu'entre l'Allemagne et l'Argentine. Nous voulons continuer d'étendre notre présence à long terme à l'international, et donc aussi nous installer dans le reste de l'Amérique latine. Et cela se fera toujours avec nos partenaires – comme avec Tantal et Flubetech », poursuit-il. Avec cette nouvelle unité en Argentine, CemeCon a fait un grand pas en avant. La prochaine étape sera le Mexique.

[Service contractuel de revêtement](#)

[Tarauds](#)

Plaquettes amovibles

Longue durée de vie

Argentine

Espagne

Précision de fabrication